

## BAB V

### PENUTUP

#### A. kesimpulan

dari beberapa rangkaian uraian skripsi ini, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam praktiknya, transaksi *id akun game Online Free Fire* sudah menjadi hal yang lazim dilakukan oleh para pemain *game online Free Fire* yang memiliki lebih dari satu akun atau mereka yang ingin pensiun untuk memainkan game tersebut. Praktik transaksi tersebut biasanya dilakukan oleh dua pihak yaitu penjual dan pembeli yang secara otomatis telah terjadi kesepakatan antara kedua belah pihak saat melakukan transaksi jual beli. Semakin melangkah menuju modernisasi, tuntutan dalam berbagai aspek dalam kehidupan dirasakan semakin berat. Alhasil hal tersebut mengakibatkan stres yang tinggi pada masyarakat di berbagai kalangan.
2. Berdasarkan mekanisme transaksi jual beli *akun game online free fire* yang telah di jelaskan pada bab-bab sebelumnya, dimana pembayaran dilakukan terlebih dahulu dibandingkan memberikan *akun free fire tersebut*. Maka jual beli *akun Free Fire* dapat dikategorikan sebagai *Ba`i as Salam*. *Ba`i as Salam* adalah penjualan suatu barang yang disebutkan sifat-sifatnya sebagai persyaratan jual beli dan barang tersebut masih dalam tanggungan penjual, dimana syarat-syarat di antaranya adalah mendahulukan pembayaran pada waktu akad majlis (ketika akad disepakati kedua belah pihak).

**B. Saran**

- 1 Kepada penjual dan pembeli agar melakukan transaksi id akun game online free fire berdasarkan ketentuan yang sesuai dengan Hukum Ekonomi Syariah, memenuhi setiap syarat dan berlaku jujur, dan diharapkan agar penjual dan pembeli lebih mengetahui bahwa islam telah menentukan cara-cara yang baik lagi di ridhoi oleh Allah SWT.
- 2 Setiap pelaksanaan transaksi penjual diharapkan memberikan informasi secara lebih detail, rinci dan transparan mengenai keadaan dan karakteristik barang yang di perjualkan, dan si pembeli jangan gampang tertarik dengan apa yang sudah memberikan informasi tentang akun game yg diperjualkan, sampai di cek keseluruhan item beserta fiturnya.
- 3 Diharapkan untuk pemerintah agar bisa membuat peraturan perundang-undangan tentang Informasi dan transaksi id akun game online terkait dengan melaksanakan serta pengawasan terhadap pelanggaran-pelanggaran dalam bertransaksaksi.